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DEDICATORIA
Al sostén de mis hijos, nietos y amigos, con amor incondicional para realizar todo en la 
vida terrenal.

PRÓLOGO
Sigo con las memorias de mi historia para llegar a todas las personas, observar sus 
batallas y comprender sobre la vida, y lo que esta nos muestra para sanar. Ayudo a sanar 
su ser desde mi lugar en mi reaprendizaje. Todos venimos a perdonarnos, sanarnos y 
soltar para seguir el camino elegido. Agradezco a todas las personas que han pasado, 
pasan y continúan pasando por mi camino; son los maestros y alumnos en mi cuántica 
para observar. Disfruta la lectura y obsérvate.

Este libro comienza con todo el amor hacia mis seres amados: parejas, trabajo, familia y  
todos mis enemigos, pues ellos me enseñaron a sanar, perdonar y soltar las situaciones  
para re aprender mi oscuridad.

Todo fue muy rápido en la vida,  mi vida;  padres abandónicos y abusadores en una 
disfunción familiar . Así transité mi camino sola, observando mi alrededor con pocas 
amigas, siendo la rara. En otros capítulos contaré más específicamente sobre todo lo 
familiar.  Ahora  escribo  estas  partes  de  mi  catalización  y  cómo el  consciente  Dios 
interno está y aflora cuando dejamos los paradigmas establecidos.



NIÑEZ Y ADOLESCENCIA
Desde el momento de nacer, mi vida ha sido complicada. No recuerdo muchas cosas; 
todo lo que sé lo he averiguado por preguntas o escuchas, gracias a mi tía o abuela 
paterna. Nací dormida por la anestesia, según dijeron. Fue por cesárea y allí el médico 
me decía: "Dale, negrita, respira". No sé cuántos minutos habrán sido; ya no quería 
nacer, jajaja. Vi todo y entendí todo desde ese momento. Sin embargo, aquí estoy, con 
lo que venía después , para comprender este camino . Mi madre no quería una nena, lo 
rechazó.
-Rechazo:  se  fue  dando  en  muchas  situaciones  a  lo  largo  de  mi  camino,  hasta 
comprender las circunstancias a través de la biodecodificación.
Para mí fue entender muchas cosas: el abandono y abuso de mi padre, la infidelidad a 
mi madre, la falta de atención de ella (su falta de amor por sí misma). Fue una familia 
disfuncional; mi hermano también .
castigado Por él, menor que yo, (separados y muchos años distantes) por más que ella se 
engañaba y quería engañarnos, diciendo "somos felices", jajaja, era como una película 
en mi ser, la cual a lo largo del tiempo fui entendiendo y discerniendo; nunca fue así.

Mi  yo  sentía  en  las  reuniones  que  no  encajaba  en  el  grupo;  mis  silencios,  mis 
observaciones, mis escuchas. Además, era la única niña entre mayores. Los miraba a 
ellos y se decían : "Esta chica no habla, llévala al médico". Me preguntaba: ¿dónde 
estoy?

Los almuerzos, siempre los domingos, en casa de mi abuela, y yo no quería ir; siempre 
las mismas charlas sobre muertos, enfermedades, política... ufff, qué aburrido. Nada, ahí 
estaba yo; ni recuerdo si jugaba o qué hacía. Tenían una casa con un pasillo muy largo y 
allí estaba... pongo en contexto de mí.
Familia descendiente, por la primera pareja de mi abuela árabe, tenía ciertas tradiciones. 
La  niña,  primer  nieta,  se  suponía  lo  mejor  (  jajaja  )  (y  desde  el  nacimiento,  fui 
rechazada), ya que ella no quería a mi madre, así que tampoco a mí. Igualmente, mi 
abuela no era afectuosa , en fin... otra cosa para desapegar más adelante del linaje.
Mi padre es descendiente de árabes y mi madre de italianos, y a lo largo de la vida,  
también japoneses; una mezcla, jajaja.

CONVIVENCIA FAMILIAR
Vivíamos  en  un  conventillo,  bonito  ,  que  daba  a  la  calle,  y  todos  juntos,  en  una 
habitación.  No  teníamos  muchos  juguetes;  siempre  recuerdo  una  muñeca  de  goma 
enorme y con eso paseábamos con mi hermano, hasta que un día, cerca estaba la estufa 
a kerosene y con la muñeca la chocamos y se incendió una parte que era de madera.  
¡Qué susto y qué regañada nos dieron! En fin, éramos chicos y, ¡qué sabíamos ! Otra de 
las cosas que recuerdo es la tirada del ropero a la cama , jajaja, obvio, cuando ellos no 
estaban; mi padre casi nunca estaba por su trabajo.



En las tardes de verano pasaba el heladero con la campanita llamando a los clientes. Ese  
calor  de  tarde,  ¡qué  lindo  era  escucharlo!  A  veces,  mi  madre  nos  compraba  o  el  
barquillero, con la rueda de hierro que llevaba los números de cuentos que te ganabas. 
Nos hacía girar gratis y ganábamos de más, y nos regalaba, pues sabía que no teníamos 
el dinero. Pequeñas cosas que recuerdo, las que hacían olvidar otras. Igualmente, yo no 
me sentía feliz; estaba siempre seria y no tenía muchas amigas del barrio (por vivir en 
un conventillo). Era como: "¡vos vivís allí !" No me permitían jugar con los habitantes 
del fondo, solo con una señora que era portuguesa y que se había hecho amiga de mi 
madre. Así que iba y jugaba con ella o hablaba; no recuerdo bien. Tenía un hijo llamado 
Víctor , y ustedes no pueden creer que me enamoré de él. Era una niña pequeña (alguna  
memoria ancestral) y él era mayor , por eso estaba allí. En una oportunidad, se iban de  
viaje a Portugal de vacaciones, ¡uff! Cómo lloré viendo el barco partir. Ahora recuerdo 
ese momento; era como el amor de mi vida. Se iba y, bueno, el destino hizo que no nos  
viéramos más , y nos mudamos .

Intento comprender con el tiempo: el doctor del barrio vivía a la vuelta. Se llamaba 
Zungri, hermoso y amable. Un día subí al inodoro y me comí todas las pastillas de 
mejoralitos, tuve una intoxicación , y nadie comprendió por qué había hecho eso (con 
los años y trabajando en mi interior, fue un intento de no estar más ahí por el abuso y no 
poder transmitirlo a mi madre). Situaciones del convivir.

Como estábamos todos juntos, escuchaba sus noches amorosas (en ese momento no 
comprendía; después ...) .  Dormía en un catre, con mi cuerpo adolorido, y así seguí 
creciendo en silencio.
Los pocos juguetes que teníamos eran preciados, ya que la economía era escasa en ese  
momento y todo era raro en el entorno familiar, como la falta de comunicación. Mi 
padre, cuando comenzó un trabajo más estable, se compró una motoneta y con eso iba al 
trabajo. Después de un tiempo , nos mudamos.

MUDANZA

Nos mudamos a un departamento que compraron con la famosa hipoteca, comenzando 
otra etapa de adaptación y un nuevo colegio al que iba caminando y disfrutaba ese 
caminar. La comida del colegio no era rica; sin embargo, tenía mi alimento todos los 
días.

Toda  mi  experiencia  en  primaria  fue  en  silencio,  con pocas  amigas,  siempre  en  el  
rincón. Mi compañera de banco de 3º o 4º grado, no recuerdo bien, se llamaba Eleonora 
y me gustaba su nombre. Tenía una buena relación con ella; jugábamos en los recreos 
con el elástico y siempre me defendía. Juntábamos figuritas . Hay momentos de mucho 
bloqueo;  recuerdo a una maestra que nos pegaba con la  regla,  y una chica que iba 
impecable con sus rulos.

Me costaba mucho estudiar; todo era difícil para mí, memorizar, y así seguí. Pasé a otro 
colegio cuando nos mudamos; ya tenía entre 10 y 12 años, y terminé el 7º grado. Las 
compañeras eran muy exclusivas , favoritas de las maestras, y te dejaban a un costado.  
Las maestras, salvo la de matemáticas , eran amorosas. Todo era extraño, volver a la  
integración, y fue allí donde pude tener una amiga y siempre estábamos juntas. En la 
pre-adolescencia , mi casa ya era un caos; mi padre se ausentaba los fines de semana, se 
vestía y se perfumaba diciendo que tenía que trabajar. Él humillaba a mi madre diciendo 
que no sabía planchar y lo hacía él. Siempre estaba elegante. Yo tendría 13 años más o  



menos y sentía que algo estaba pasando, así que me escapaba a la casa de mi amiga, mi 
refugio; allí me sentía bien, mientras él me reñía porque no estaba en casa.

Siempre había gritos y retos, y mi madre no hacía nada; nunca me defendía. Allí pedía  
amor para mí misma, calma, y lloraba todas las noches. No era feliz, y comencé a ver 
personas o escuchar cosas rarísimas; hasta un ovni vi y dije "wow", algo empezaba a 
cambiar. Cuando podía leer sobre cosas extraterrestres, lo hacía. Se lo conté a mi madre 
y dijo que lo inventaba, y así seguí en el silencio .

Cuando él estaba, no se podía hacer nada, ni escuchar música. Sin embargo, ahí aparecía 
mi rebeldía y se armaban unos líos. Todo lo que hacía estaba mal. Si me pintaba o me 
vestía, todo era para él una p... y yo me vestía con lo que me gustaba de la época: mini  
short, pantalón amarillo y rojo, y las uñas pintadas de rojo. En fin, para él todo estaba 
mal.
Él comienza a alejarse cada vez más. Le pregunto a mi madre y ella dice que está  
trabajando, a lo cual le replico: "¿No ves que está saliendo con otra?". Bueno, siempre 
la defensa y la loca era yo. La familia estaba en caos; tenía que trabajar, pues él no 
aportaba  el  dinero  correspondiente,  se  ausentaba  y  la  excusa  era  el  trabajo.  El 
almacenero de la esquina muchas veces le fiaba para la comida. Entonces, a los 13 o 14 
años, comienzo a trabajar con mi maestra particular en el Prode , ¿se acuerdan? Hacía 
un montón de agujeritos y me encantaba, pues ganaba mi dinero . Fui al secundario un 
año y dejé.
Tenía que tomar la decisión de hacer algo por el alimento, puesto que él venía cuando 
quería y como no sabía en ese momento si le dejaba dinero o no, algo tenía que hacer y  
tomé las riendas de mi casa. Mi madre también muy pasiva, manipulada, no sé bien qué 
le ocurría con todo.
Él aparecía cuando había algo que hacer o sexo.
Mis 15 años, uno ilusionaba su fiesta; sin embargo, hubo solo unos sándwiches con 
personas del barrio. ¿Se acuerdan de las famosas bandas barriales? Y sin mis padres, 
pues ellos optaron por ir a un casamiento en vez de estar en mi festejo. ¡Qué loco!, y 
encima en la casa de mi abuela-la cual yo no toleraba-falsedad. Allí me regaló el reloj  
de oro, por tradición se regala a la primera nieta (ella no estaba muy convencida y lo 
hizo igual). Bueno, dentro de todo este escenario, aparece un colado en el festejo que 
fue  mi  amigo platónico.  Sí,  sí,  aunque no lo  crean,  súper  platónico.  Teníamos una 
hermosa amistad y fue el  primero en regalarme un anillo  de amistad de plata.  Fue 
hermoso, un loco lindo, Ricardo.

Luego se puso de novio y, como siempre, los celos de la novia nos separaron. Todo se 
puso muy intenso, con mi padre, quien se fue con la amante , y ahí fue cuando respiré 
un poco. Igualmente, estaba a cargo de mi madre, hermano y perro; no era fácil con esa 
edad. Busqué trabajos y estudiaba mecánica de manera particular para tener noción de 
alguna actividad.

Tuve  muchos  trabajos  para  sostenerme.  Entre  todo  esto,  conocí  en  una  reunión  de 
primos a un chico salteño, mayor que yo , y mi padre no lo aprobaba. Hasta que una  
noche llegué tarde y me castigó con su furia y su cinturón (yo sin saber que él estaba en 
casa). Al día siguiente fui a trabajar y me dio fiebre. Mi novio vino a buscarme , y tuve 
que dejarlo ir. Después, en situaciones extremas, mi cuerpo reaccionaba con fiebre ante 
la violencia, sin importar cuál. Con el tiempo, empecé a comprender ese estado y lo del 
cuerpo como guardián de memorias y enfermo; por eso no callé.(en biodecodificacion, 
también es soledad)



En ese momento, decidí y le dije a mi padre que se fuera definitivamente. Le cambié la 
cerradura y dije "hasta aquí llegaste,  no se puede vivir así".  Y mi madre nada. Fue 
cuando le dije que había que salir adelante y buscar un trabajo, algo, ya que ella siempre  
fue ama de casa y tenía su autoestima por el piso. Después de mucho trabajar y hablar,  
encontró algo de limpieza, y fuimos subsistiendo en el edificio. Tenía una relación con 
algunos propietarios y comencé a manejar los problemas del mismo y hacerme cargo de 
las expensas .

Aquí, en este ínterin , quedé embarazada siendo menor y tomé la decisión de tenerlo. 
Sin embargo, mi madre estaba en contra,  pues hablaba con mi padre y me hicieron 
abortar. La tristeza, la angustia, la manipulación que dejé ejercer sobre mi cuerpo, la 
falta de decir no...(esto en el tiempo descubro mis faltas de decisiones y la culpa, una 
vez comprendido, mi alma respiro y ay no mas culpas ante las decisiones) estuve una 
semana en cama. Venía mi primo a ver si estaba todo bien; él fue mi sostén en ese  
momento. Mi madre estaba muy enojada por su accionar; no era una persona fácil , 
porque después de que él se fue, apareció su lado de bronca, esa persona que nunca 
quiso una hija.  Sin embargo, mi ser seguía igual (siempre prefirió a mi hermano) . 
Después de todo esto, volví a trabajar .

Trabajé en varias disciplinas, siempre tuve capacidad para re aprender todo lo que me 
daban; lo hacía. Era típico de Sagitario. Y , ¿qué sucedía ? Aparecían los celos de las 
mujeres. Cuando cumplía con mi trabajo en tiempo y forma, me echaban (karmas) .

Así  transité  hasta  el  momento  de  la  separación  de  mis  padres.  Me  quedé  en  el  
departamento de ellos; él se fue con la amante y mi madre con una persona que conoció. 
Me quedé sola con mi trabajo en ese momento y mi hermano a cargo.
 
Mi hermano, lo recuerdo vago a él, salía con sus amigos y no lo veía mucho.
Transité de la edad de 17 a 20, trabajando y conociendo noviecitos. Me echaron de mi 
último trabajo y me fui a Salta unos días a despejarme un poco, y cuando volví ... Sigo 
en el departamento y conozco al padre de mis hijos. Quedo embarazada y a los 8 meses 
del embarazo aparece mi madre diciendo que me tengo que ir del departamento porque 
lo vendieron. ¡¿Qué? ! ¡¿Cómo? ! Ellos se hablaban y me echaron de nuevo. Ahora lo 
tomo con gracia todo, sin embargo, me echaron de todos lados y sigo aquí, jajaja.
Bueno,  busco departamento y con la  ayuda de un amigo de mi ex pareja  vamos a  
alquilar. Nos ofrece la escritura de aval. Ahí comienza otra historia en mi vida y me 
llevo a mi hermano, por supuesto, la familia de mi padre cero atención, y además, mi tía  
me contesta: "Yo no me meto en problemas de familia", y le contesto: "Es tu hermano... 
bueno, saben cómo es esto, ¿verdad? Al que le haya pasado con la familia lo entiende ".
Aquí comienza otra parte de mi vida, el estar en pareja, hijo recién llegado con todo el 
amor,  esperando esta  decisión de  tenerlo.  Lo anterior  ocurrido (con el  tiempo y re  
aprendizaje, el aborto, fue colocado en el árbol genealógico con un nombre para integrar 
en el árbol ).
Mi padre durante 40 años no lo vi, mi madre vivió y siempre agresiva, orgullosa y nada 
afectiva, diciendo que por mi culpa él se fue. Mi relación con ella siempre fue distante,  
pues todo era mi culpa, y tomé distancia ya que afectaba mi ser. Brindé todo lo que me 
dejaba hacer . Cuando nace mi hijo, como era menor, estaba en su obra social, y aparece 
en el sanatorio (mi madre le avisó ) para firmar papeles. Y ¿qué dijo cuando entró a la 
sala? Vio al bebé y exclamó: "¡Ah, qué feo es!", a lo cual le contesté: "Bueno , así es 
como apareces en mi vida y lo único que se te ocurre decir". Le dije que se fuera y  
gracias.
Mi madre, como estaba trabajando, aparecía de vez en cuando para ver a su nieto, y en 



realidad no era una visita muy agradable para mí, pues sus sermones y su deseo de 
arreglar mi vida no eran lo ideal.

MADRE Y NIÑO
Vamos creciendo y comienzan los problemas con esta pareja. Entre todo esto llega la 
princesita y parecía que podía haber un arreglo; y en realidad no, ya todo estaba cortado 
entre nosotros... Hay muchas cosas que contar: la falta de responsabilidad, el amor que 
no estaba presente. Sin embargo, el respeto es lo válido. Nos separamos y me voy a la 
casa de mi tío , pidiéndole permiso. Mi tío, un ser tan especial, Picho, hermano de mi 
madre, los llevaba al colegio mientras buscaba trabajo. Hice de todo en ese tiempo de 
separación;  otra  vez  con  distintos  trabajos  y  de  vez  en  cuando  salía  a  bailar  para 
distraerme  un  poco.  Fue  un  tiempo  también  complicado.  Pasan  los  años  y  en  un 
acuerdo, los chicos vuelven a la casa del padre y yo acompaño todo el proceso de ellos 
en la escuela, todo el trabajo de mi ser como madre , no como pareja, y teníamos buena 
relación. Él decide irse fuera del país , y me quedo sola con los niños, ocupando el lugar 
en el trabajo donde tengo la vivienda. Quedo sola con mis niños, trabajando, y así salgo 
adelante con muchas cosas en el medio.

OTRA PAREJA
Encuentro otra pareja, creyendo que era la ideal; sin embargo, a través del tiempo, en 
los comienzos de la historia, me daba cuenta de que no lo era, no estaba bien. El miedo, 
el estar sola, las responsabilidades, eran como el sostén de mi ser, y me estaba metiendo 
en algo más problemático. Él venía de una separación con dos hijos y, como todos 
saben, los patrones y mandatos estaban al orden del día en mi ser. Me pregunto si tenía 
que seguir en pareja y, con los miedos interiores y el deseo de no cometer el mismo 
error que mis padres, me engancho y trato de modificar todo lo anterior, ya que iba 
estudiando diferentes temáticas de lo holístico:  brindar amor,  comprensión, hablar y 
dialogar.  Sin  embargo,  no  estaba  feliz;  siempre  eran  los  otros  primero,  y  seguía  y 
seguía. Venían mis llantos, tristezas y un montón de cosas que sostener, y con esa pareja 
nueva parecía que todo estaba bien (aunque no veía lo que no estaba bien) .

Así pasan los años y, cuando uno comienza a darse cuenta de las señales y de ese miedo 
interno, no te deja avanzar y decir: "no, no es así" o "no es de otra manera", y hablas 
pasivamente, y uffff... No recuerdo cómo llegué allí, y estudio psicometría. Allí me doy 
cuenta , a través de mi profesor, de lo interno del ser humano a través del dibujo. Decido 
hacer las cosas esotéricas que me gustan: compro libros,  cartas,  estudio astrología , 
numerología y comienza mi mundo.

Con esta  pareja  había  muchos conflictos;  mi  ser  quería  sostener  algo y no se  daba 
cuenta de que era todo insostenible y de que no debía soltar.  Teníamos cosas muy 
pequeñas de enlace, como el baile, solo que cuando él llevaba su ego, era el sol en la  
pista, y eso me molestaba…

ENFERMEDAD
En el año 2014 ya venía con diferentes dolores, gastritis, problemas en las rodillas y 
tiroides (no recuerdo bien el año).

Con lo de la tiroides fui a diferentes médicos, pues mi cansancio era intenso; después de 
varios análisis, descubrieron que la tiroides funcionaba mal. Me dieron T4, lo cual hizo 
que mi cuerpo empeorara, hasta que un médico me dijo que mi caso era muy especial 
(pues era subclínico, es decir, la medicación debía ser exacta).



Después de haber ido a tantos médicos, decidí no tomar nada y ver si mi cuerpo se 
acomodaba.  Sin  embargo,  encontraron  un  nódulo  que,  en  ese  momento,  no  era 
importante. Pasó un tiempo y comencé a sentir que algo no estaba bien y que había 
crecido.

Consulté al endocrinólogo, quien decidió sacarlo, pues podía ser una de las causas de 
todos los síntomas clásicos de la tiroides. Bueno, llegó el momento, pánico a las agujas,  
y el médico después me dijo que sacó el nódulo, pero no la tiroides, lo cual para mí fue 
un gran alivio.

Con el tiempo, descubrí el  verdadero funcionamiento de la tiroides (el chakra de la 
garganta,  por  no  decir  que  la  forma  mariposa  que  tiene  implica  transformación, 
comunicación y fluidez energética).

Entonces, regreso a 2014: los dolores por gastritis eran muy fuertes. Tomaba muchos 
anti-ácidos y la calma era breve.

El gastroenterólogo, en cada endoscopia, me decía que no era grave, así que tenía que 
observar de dónde venía esto y descubrí las broncas y silencios relacionados con el tema 
de pareja.

Allí  comencé  el  trabajo  interno;  igualmente,  me  costaba  mucho  calmar  situaciones 
estresantes, hasta que un día el dolor se volvió imposible y mi orina estaba naranja.

Fui a la guardia, me hicieron análisis y vino la doctora del quirófano directamente y me 
dijo: “Usted de aquí no se va; tiene pancreatitis al límite y la vesícula muy complicada”.  
Lo único que dije, en mi inconsciencia y miedo, fue: “mi trabajo”.

La doctora me dijo: “Usted pasa esa puerta y no nos hacemos responsables”. Bueno, ok, 
llamé a mi hija para que me trajera cosas y a mi pareja, que por supuesto no dejó su 
trabajo y vino cuando quiso. Todo eso generó más enojo del que ya tenía, porque era un 
día antes de mi cumpleaños.

Me  dije:  ¡qué  regalo!  con  enojo  en  ese  momento.  Bueno,  me  pusieron  todas  esas 
jeringas y había que esperar hasta la operación.

Mi hija no podía entrar, pues los chicos eran pequeños, por seguridad, así que los veía  
por la ventana.

Era tanto el enojo, mis lágrimas... Estaba sola en la habitación con una señora que se 
quejaba todo el tiempo. Hablaba con la enfermera, con amigas y pedía luz para los 
dolores de mis venas y para bajar el enojo.

Como la señora se quejaba, le pedí que me cambiaran de habitación; y es muy curioso 
todo esto, pues me llevaron a una habitación número 511, que para mí es un número 
muy especial (711 era el número de mi tío que ya no estaba conmigo) y sabía que era 
una respuesta a mis pedidos y oraciones. Enfrente de la habitación estaba la iglesia; 
cuando vi todo este contexto, respiré y me dije: ¡ya entendí!. La chica que compartía la 
habitación era judía, así que hablamos de su cultura.

Bueno, llega el momento de la operación. Pido a todos mis ángeles y arcángeles que 



estén conmigo. La operación duró más de lo habitual, y me cuentan que estaba justo por 
explotar esa piedra de la vesícula, que había ingresado al conducto del páncreas, lo cual 
creaba esa pancreatitis.

Después, con calma, descubro que esa piedra era un obstáculo en mi camino y, sobre 
todo, una persona del trabajo. Mi vesícula quedó limpia, así que dieta, y estuve para ir al  
otro  lado,  y  un  amigo me dijo:  "Estuve  ahí,  había  muchos  cuidándola  y  viendo el 
proceso, y seguramente no era su momento".

Mi cumpleaños en el sanatorio; mi expareja venía cuando salía de su trabajo, y allí 
comencé a trabajar cuáles eran las causas de todos esos dolores y a trabajar en mí.  
Como verán, pasaron años hasta darme cuenta de todo, estudiar, evaluar el dónde, el 
cómo y el para qué, y evolucionar como ser.

Comencé a poner límites con muchas cosas y a preservarme. Igualmente, había muchas 
que resolver sobre el tema de pareja, y de vez en cuando me venían los dolores de 
estómago, cada vez más espaciados. La tiroides no molestó más, y pude decir y hablar  
más, aunque me trajera discusiones, y la forma en que sabía que tenía que modificarme.

Salí del sanatorio un 23 de diciembre; fiestas y comienza mi recuperación, que me llevó 
un mes. Eran dos operaciones en dos días: sacar la piedra y la vesícula. Por suerte, soy 
una persona de recuperación rápida; además, leía y veía cómo sanar con la energía y las 
palabras. Así salí.

Estuve muy asustada y pensando en mis hijos; ¿qué pasaría? Sin embargo, el mundo no 
se detuvo por mí; cada uno seguía en su actividad, y allí te das cuenta de que eres un  
punto en el planeta, y la mejor forma es vivir todos los días, pues en un cerrar de ojos o 
un dolor, no estás más. Este parón en mi vida giró totalmente la visión de la vida y de lo 
que me rodea. 

Dejé mis enojos y, poco a poco, toda reacción. Seguí reprimiendo lo de mi entorno y  
calmando; es un trabajo muy interno. Sin embargo, agradecí todos los días ese parón y 
observé. Agradecí por las personas que siguen a mi lado, inclusive mi ex pareja, pues 
siguió enseñándome cosas a observar.

Giro total en mi vida, por eso el agradecimiento a toda situación, buena o mala, lo que 
sea es una luz en el camino.  

Mis rodillas también me dolían, y cuando encontré la no doblegación de mi ser (venía 
de la pareja y trabajo) observé y,  con otras formas cálidas,  elaboré el  cambio.  Con 
frecuencia sané mis rodillas y les hablo mucho, como a todo mi cuerpo. 
 
Estas  experiencias  que  relato  también  son  para…  recapacitar  en  tu  ser,  observate,  
sanate, amate,y vive

LIBERACIÓN
Así pasaron muchos años y tomé la decisión de trabajar en mí todas las situaciones de 
ira, enojo, miedos, baja autoestima , linajes, patrones, abuso, soledad, humillación y mi 
amor. Con confianza en mí, empiezo ese camino de amor a mí misma, hago seminarios 
y pido asistencia a mis ángeles y a todo ser de luz. Ellos, a través de muchas señales, en  
plumas de colores, sueños, me indican que están allí y comienza otra vibración, otra  
vida. Sin embargo, seguía con miedos; comienzo a tomar decisiones. Viajo a Capilla del 



Monte y en el hostel Cristo de las Nubes se despierta en mí todo. Fue un antes y un 
después , un " wow", un conocimiento de todo lo leído, de todo el sentir, y la falta de 
confianza me afectaba , me ponía triste y me decía: "Siempre pudiste, y ahora con más 
razón". Comencé a hacer talleres y seguí mi vida. El interno comenzó a encenderse con 
la llama trina y a decir: "Hasta aquí llegué". Mi amor incondicional comenzó a salir y a 
comprender cómo era ese sentimiento, y las decisiones comenzaron.

OTRA SEPARACIÓN
En todos estos trayectos, cuando llegó la plandemia y con mi pareja tomamos distancia, 
comencé  a  ver  mucho  más  y  a  sentir  que  el  camino  se  empezaba  a  abrir  en  dos  
direcciones. Tenía que definir mi interior de alguna manera. En medio de todo esto, 
surge una propuesta de hacer radio, y entraron muchas dudas. Consulté a una tarotista 
amiga y vidente , y después de hablar con ella, al final me dijo: "Nora, si mueres hoy, 
no vas a tener la oportunidad de saber cómo expandir la comunicación". Y allí nomas 
corté con ella y comencé la radio.
Por supuesto, yo estaba muy contenta con ese proyecto; le conté a mi pareja en ese 
momento y me dijo: "¿Para qué? Si contigo estás bien, nadie te va a tratar como yo 
( manipulación ), no necesitas nada". Le expliqué mi sentir y bueno, nada.
Comienzo la radio; yo no sabía nada de esto, me llevé todos mis escritos y lecturas. El 
señor me explica qué hacer y, cuando termina , me pregunta: "¿Seguro nunca hiciste 
radio? ¿Ni música? Hablas todo ".  Jajaja ,  ese día fue hermoso; sentí  como si todo 
saliera y fluyera en mí, y así hice los programas hasta que me sugirieron: "¿Por qué no 
haces entrevistas ?". Uhhh, dije, cuánto temor a realizarlo con personas muy conocidas 
y,  sin embargo,  iba re  aprendiendo de todos los temas holísticos.  Así  comencé con 
entrevistas internacionales, con personas hermosas, y me dije: "¡Wow, wow, wow, qué 
increíble , yo puedo!". No me quedaba callada y ahí comprendí que los guías estaban 
ayudando, pues sentía que las palabras no eran mías. Me dije: "¡Qué poder tenemos!" y 
comprendí el Dios en mí. Todo esto tiene relación con mi pareja; al saber mi poder, él  
me decía: "Bueno, qué bien, pero, ¿estás preparada para eso?". Y allí vino el toque de 
desvalorización , mis silencios, dudas, y tenía esas amigas que decían: "¡Dale , tú Seguí" 
> puedes!".
Seguí con la radio . Así transitó la plandemia, yendo a la radio, interactuando con las 
personas que me escuchaban.  Qué hermoso poder hablar  y expresar  a  través de mi 
canal.  A  veces  me  preguntaba,  y  jamás  quiso  ver  lo  que  hacía  o  cómo  lo  hacía. 
Escuchaba cuando nos veíamos a través de la computadora , y se levantaba más de mil 
veces sin prestar atención. Allí es cuando me enojaba ante su falta de atención. Hasta  
que un día dije: "Bueno, él tendrá su proceso ", y dejé de hacer que escuchara mis 
programas solo cuando me lo pedía. Fue entonces cuando mi ser comenzó a observar 
diferencias: el enojo, la ira, la molestia, y evaluar de dónde venía. Cada vez más fuerte 
se me mostraba todo, y trabajé mi interior muy profundamente. Mis viajes a Capilla 
eran más frecuentes, y a A le molestaban. Sin embargo, sabía que ya había tomado la 
decisión de hacerlo, sin importar su opinión , y dejó de quejarse. El cambio en mí era 
cada vez más fuerte; ya no tenía el control de nada como antes. Pero en mi ser, los años 
pasaban, y él tenía muchos problemas de salud. Yo siempre estaba, hasta que me dije: 
"¿Y yo? ¿Cuándo me voy a mimar? ¿Cuándo voy a escucharme?" Y seguí trabajando en 
mi interior.

En un año decidí tomar la decisión de aclararle que las cosas ya no eran como antes y  
que, en algún momento, me iba a ir. Siempre, por a , b, c, me quedaba. Tenía una forma 
de manipulación y luego me enojaba conmigo misma, y me hablaba: "No, no es así , no 
soy " > así."
La humillación la  comprendí  cuando no me enseñaba a  manejar;  me decía  que era 



incapaz de hacerlo, hasta que un día me dije: "yo puedo". Fui a una autoescuela toda la 
semana y el último día llovía a cántaros. Venía la municipalidad a tomar la prueba, así  
que salí de mi casa hacia el lugar y me dije: "vos podés". Todos estaban en asistencia y  
llegué, hice el examen y, como llovía , la última persona me dijo: "deme los papeles" y  
"vaya a la oficina". No sabía qué pasó , me dije: "me bocharon". Cuando entró el señor, 
me dijo:  "muy bien,  fuiste  la  única que aprobó hoy".  ¡Ahhhh! Salté  bajo la  lluvia, 
agradecida con todo el universo y saqué mi carnet.

Ahora llegaba el momento de darle a A el carnet. Después de comer, lo puse en la mesa 
y me dijo : "¿a quién se lo compraste?" Bueno, imaginen mi cara y mi rabia. Omm , esto 
es para que comprendas que no soy una inútil y puedo. Igual, debo admitir que en ese 
momento no fue agradable su respuesta, y comprendí lo que era la humillación y trabajé 
mis valores con él y con otras personas .

Transcurrieron los años y muchas cosas me hicieron ver, a través de él, el abandono. 
Cuando estuve enferma, él siguió trabajando, llegaba a cualquier hora e inclusive en mis 
cumpleaños, nunca se acordó del día. Manipulación nuevamente. Los miedos, por mi 
falta de confianza, descubrí que todo venía de mi padre. Debía trabajar mi interior con 
más fuerza y liberar.

Autoconfianza, autoestima: ver cuando yo podía hacer sin "necesitar de él". La soledad 
siempre estuvo en mí, y comprendí que los silencios eran parte de mi yo interior, de mi 
"yo soy" para descubrirme .

Decisión : descubrí con el tiempo que no sucedía nada si tomaba una decisión. Siempre 
me quedaba con dudas , culpas, y no es así , uno revisa todo de dónde viene y allí está la 
respuesta.

Abuso: no fue físico, sino emocional; el trato, sus personalidades cambiantes.

Tantas emociones pueden ser vistas cuando uno se da el permiso de ver y observar el  
daño que se hace. La libertad de todas las cargas se fue yendo poco a poco. Cuando me 
molestaba  o  hacía  ruido,  observaba  de  dónde  venía  ,  los  gritos,  las  amenazas,  los 
miedos, todo se fue.
 Anoto el cambio, cada vez más lejos estaba yo de él, y el diálogo se cortó; no teníamos 
temas. Mis canales eran todos de frecuencias holísticos y él nada, solo quejas: el vecino, 
el dinero , el gobierno, en fin, los hijos, todo el mundo en contra de él.  Así se fue 
haciendo la brecha . Obviamente , la culpa es mía, no de él, y retomé mi alegría de a 
poco, sin saber que la tenía. Sonreír más , no depender, hacerme cargo y responsable de 
todo lo permitido en mi vida fue la ascensión a la luz de mi yo soy.

Doy gracias todos los días de mi amanecer por darme cuenta de la observación en mí 
para discernir las situaciones, sanar todo y perdonar a mi padre y mis parejas. Todas me 
enseñaron a sentir , a vivir, a recordar los dolores del pasado y a reinventar, co-creando 
mi vida desde el lugar del amor a mi ser. Todos los días, gracias.

Llega el momento de la separación , la decisión clave, y me voy con mis cosas y le dejo  
todo, desapego total. Él me dice : "¡Nooo! Estás cambiada, seguro que estás con otro." 
"¿Qué?" digo, después de tantos años (38), ¿no me conoces aún? En fin, con mi amor le 
contesto: "Hasta aquí llegué" , después de hablar horas y horas durante un año.

Me doy cuenta del narcisismo con patologías muy serias, y cuando subo al auto, me 



despide por la ventanilla con un pañuelo, a lo cual digo: "Nooo, esto no puede ser." 
Pasan unos días y seguro está con sus guerras internas, y según él, es mi culpa el irme. 
Mi  ser  se  va  sin  culpas;  trabajé  un  año  o  más  ,  todos  los  días,  hasta  sacar  esa 
culpabilidad.

Lo cual era, en mí, algo implantado de años por permitir, y gracias a mi observación 
cambié. Ya estoy fuera de la jaula; ahora tomo alas y me voy. Esta charla, sentado en la 
mesa del comedor, es muy calma (hasta me asombré de mí misma, cómo comprendí lo 
que estaba haciendo y no lloré , ni sentí malestar , ni dolor de estómago , nada, sino esa 
paz que resultaba de hacer lo correcto).  A lo cual el  respondido con un montón de 
barbaridades, y le contesté de una forma calmada: esto viene de hace mucho y, bueno,  
se terminó mi agonía por el amor que supuestamente decías que me tenías , el cual, al 
observar tus agresiones , no es así , sino que sigues en el control de mi vida, haciendo 
también que con los nietos estuvieras muy distante. Nunca participaste en nada de mi 
vida, y así era.

El desapego, las cargas liberadas, la verdad de mi ser, la libertad la sonrisa renacieron 
en mi.

Observarte, tu también tienes la soberanía de ser alegre todos los días

MUERTE DE PADRES
Cuando ellos  fallecen,  no  sé  cómo aparece  un  mensaje  en  mi  IG,  diciendo  que  él 
falleció. Muy loca esa situación. Y nada, oré por su alma, que tuviera el reparo de luz.  
Mi madre también se accidentó en la casa, cual es el motivo de mi relato. Justo en la 
radio, en distintas fechas y años, vino un médium y, cuando entra a la entrevista, me 
dice (sabía que él iba a estar presente), y también estaba mi prima , cuyo padrastro 
falleció una semana antes.  Entonces él  nos dice:  "Hay dos figuras  masculinas".  Yo 
digo : una puede ser mi padre y otra el padrastro de ella, y el mensaje fue: "Perdón por 
todo lo que he hecho a tu niña interna, y estaré todas las veces que sea necesario para tu  
evolución,  y  ya  está  sanado  el  linaje  masculino.  No  más  ,  has  sacudido  el  árbol 
generacional." Wow, dije; el alivio interno ante este mensaje fue muy fuerte. Y allí es 
cuando uno comprende que el ser pasa al lado de la luz y los tenemos con nosotros 
todas las veces que necesitemos , hasta también su evolución del otro lado del velo. No 
estamos solos .

A mi prima le dice: también perdón por la falta de afecto a su madre y que ahora está en 
paz y sin dolor.

Con mi madre, cuando voy a la casa (ya fallecida), la veo en la otra habitación; todavía 
no había pasado al otro lado y le pido su retirada, pues ya está en paz y que encuentre  
esa luz que necesita. A los días, una médium me pregunta si mi madre está muerta, pues 
sentía que quería dar un mensaje. Entonces la entrevisté, haciendo pública la sesión, y 
me  pregunta  nombres  de  mis  tíos  para  corroborar  que  ella  era  la  transmisora  del 
mensaje. Dice: "Si hubiera sabido que era todo esto tan bello, habría partido antes", y 
lamentaba no haber sabido cómo brindar el afecto que nunca me dio, ni a mí, ni a mis  
hijos y nietos.

Esto te hace ver lo cerca que están al aceptar en la tierra su trabajo y no poder lograr sus  
aspiraciones. Ustedes deben darse cuenta de que no son culpables de dichas situaciones, 
sino que re aprender de lo elegido es lo más importante en la vida. Por eso, tantas 
terapias y talleres, los mandatos y pactos, decretos y mandatos.



ESOTERISMO
Comienza otra etapa en mi vida: la apertura de mi ser y el comienzo de desarrollar todo 
lo relacionado con la familia, además de comprender los motivos de lo que había pasado 
y  de  lo  que  seguía  pasando.  Sin  embargo,  algo  en  mí  me  oscurecía:  mi  falta  de 
confianza,  mi baja autoestima y las humillaciones,  abandonos; estos disminuían mis 
valores (en realidad no me hacían , yo me hacía así por no responsabilizarme de mis 
decisiones).

Estudie, leí, todo lo relacionado a lo holístico, y ademas probar en mi las frecuencias, 
vibraciones, instrumentos, y saber sobre cuántica, libros, es emocionante saber cuanto 
poder, magnificencia esta dentro de nosotros 

La segunda ex pareja decía: "¿ Para qué estudiabas todo eso si él era vidente y lo sabía 
todo?" No era cierto. A pesar de eso, seguía estudiando ; me encantaba y me encanta 
leer. Fue allí donde descubrí mi brillo: cada lectura era más y más, y sabía que tenía el 
poder de decidir para mi ser interno. Trabajé en mi interior, comencé a conectar con mi 
ser superior, mi yo soy, y encontré muchas cosas: muchas contenciones, mucho amor en 
mí. Muchas respuestas estaban en todas esas lecturas, y mi persona comenzaba a crecer 
y a modificarse. Mi silencio siempre persiste ; tiro las cartas a conocidos y expando mi 
consciencia hacia mí.

RECUPERO MI YO SOY
Comienzo mi camino y descubro todas mis cosas guardadas con el olor a humedad. Mi 
alma  respira  tan  profundo;  me  miro  al  espejo  y  empiezo  a  reír  como nunca.  Sigo 
mirando: fotos, regalos, mi diploma de psicometría , la foto, y me pregunto: ¿dónde 
estabas? ¿Dónde había quedado esa niña desde ese abuso? ¿Dónde ? Nora. Y allí vuelvo 
a dar esas respiraciones desde el alma y lloro como una niña. Hago esa respiración 
como cuando nací, y ahí me dije: aquí estoy, aquí renací.

Y aquí estoy con terapias holísticas , talleres, seminarios. Nunca me arrepentí de nada; 
agradecí y agradezco todos los días transitados para ser el ser de luz que soy.

Los años van pasando; mi vida trasciende día a día , y en este breve relato de mi vida,  
mi expresión es gracias a todas las personas que transitan y transitaron mi vida para 
reaprender mi sabiduría interna, liberar todo, ser alegre, ser libre de linajes, patrones, 
mandatos y soberano de mi ser.

Todos somos iguales, y aun en el día a día , sigo teniendo envidias y celos por la luz o el 
brillo. La VERDAD que uno tiene sigue asustando a muchos, y te quieren ver vencido. 
Desde los grupos que he tenido, agresiones, celos; sin embargo, a pesar de esa pena 
interna generada por las memorias almacenadas en mi akash y al descubrir de dónde 
vienen,  es  la  evolución del  ser.  Creyendo que estaba perdonada,  con más valor  me 
levanto y digo: "yo puedo", y vuelvo a ese lugar en el tiempo, observando de dónde 
vino y para qué vino.  Y ahí  es  para lo que vino,  a  demostrarme que aún no sané.  
Recuerden la frase: "Entrarás al reino de los cielos como un niño", y el niño que está 
herido podrá entrar; sin embargo, su evolución está cortada hasta que la bondad, el amor 
y la inocencia vivan. Eso es la evolución. Todo es, y en evolución seguiré amándome ,  
creciendo, evolucionando; la paz está con nosotros, y para nosotros, es para el otro.



Cuando uno está en la calma, puede registrar lo equivocado, respirar y serenar. Parte de 
mi vida está escrita para el bien mayor de todos y para el bien de la persona que lea y 
sienta que se puede, que es amorosa; solo las sombras entran en nuestro interior y desde 
allí sanan. Sanemos para nuestro planeta, sanemos para todas las generaciones de luz 
que ya están , sanemos por nosotros mismos. La paz inverencial. La paz es todo. La paz 
es el ommmm. La paz eres tú. Gracias, y seguiré escribiendo todos los acontecimientos 
siguientes; todos los días son un nuevo despertar.
Continuara...

ETAPA DE CAMBIOS
En un momento de diciembre de 2014, entré en una enfermedad al límite de pancreatitis 
y vesícula. Recibí la información de hacer dos cirugías, a las cuales, en ese momento, 
mi mente se aferraba al trabajo, con los miedos existentes y sin prestar atención a mi  
enfermedad. ¡Y, por supuesto, mi enojo! Mi cuerpo me hablaba muy fuerte, y yo nada.  
Pedía ayuda a muchas personas y comencé a calmar mi mente observando la muestra de 
estar  en  una  habitación  con el  511,  mi  número maestro,  los  ángeles,  los  guías;  un  
número especial  para  mí.  Enfrente,  había  una iglesia  que,  con sus campanadas,  me 
decía: "Estamos aquí, no temas ". La protección y las personas que a la distancia me 
envían energía y calma generaron en mí un cambio de existencia, pues el entorno seguía 
su vida normal; no se detuvo porque estaba internada. Comprendí así los minutos de 
vida: que somos nada en este planeta, solo un grano de arena de silicio. No llevamos 
nada, y la única forma de estar es la elevación del ser: observar, discernir todo a tu  
alrededor y ver la muestra .

Así comenzó otra vuelta en mi vida. Siempre dejamos todo al límite extremo, y para 
darnos cuenta de los responsables de las acciones a las cuales debemos responder. Todo 
está dentro de nuestro ser, la conciencia de Dios en acción. Allí leí mucho y vi todo el 
poder de confiar. ¿A los golpes reaprender?

Al renacer y practicar el Ho'oponopono, mi vida cambió. Ese cambio implica sanar al  
niño interno, perdonar lo vivido y soltar la situación. Desde ese lugar, comprendí la 
importancia de amarme y recordar quién fui desde el origen, así como saber cómo el 
universo expresa y conspira a nuestro favor cuando el  alma está en sintonía con el  
propósito.

Después de muchos años de fluir, observar, sentir y escuchar en mi interior, liberé los 
pensamientos negativos y los miedos que solo existían en mi mente, no en mi alma ni en 
mi corazón. Comienza otra etapa, un camino de iluminación a través de ser autodidacta  
en todas las mancias: tarot, reiki, péndulo, yoga, táctica cuántica. Esa evolución en mi 
ser ha ido creciendo y sigue aún.

Al comprender al alma y al corazón, sin interferir con el ego-mente, todo se integra : la 
abundancia y el movimiento de esa energía. Cuando comprendas todo el poder interno y 
toda la catalización que recibes desde la divinidad, el universo estará contigo.



CAMINO CÓSMICO

PORTAL DE LUZ
En este portal de luz de esta existencia, todos los seres humanos somos luz en amor para 
trascender el  momento presente,  sabiendo que somos semillas estelares.  ¿Cuál es el 
motivo de ser esa semilla? Saber que somos explosiones donde nuestro Dios aparece en 
el Espíritu Santo, revela las dimensiones estelares para las multidimensiones que cruzan 
el ser. En protección a uno solo, deben saber que son pequeños universos paralelos con 
unidad, siendo luces junto a toda la humanidad. Entonces, ¿por qué enfadarte?

Comenzamos esta historia sabiendo el camino a recorrer y cómo lo llenamos (aunque no 
lo sepamos ). Nos enseñan a tener tristeza, odio, envidia, enojo y miedo. ¿Y tú qué 
camino elegiste a lo largo de la vida?

Comencemos:  despierta.  Cuando  te  das  cuenta  de  que  somos  y  podemos  ser  otras 
personas, eres generoso, pero igual no estás conforme con eso. Entonces, actúa, busca 
todas las llaves de todas las puertas; están en ti. Para saber dónde estás y encontrarte a ti 
mismo (integridad del ser, libertad).
Ser alguien y ser feliz con amor, sin expectativas (miedos en el pasado, tristeza en el 
futuro, miedo, y hoy es ser). Comprende que todos los pasos a seguir son correctos, 
aunque sean dolorosos, pues es la forma de enseñanza adquirida. Sin embargo, esta es la 
manera más fácil de ser uno, ser libre, y tener todos los pensamientos.

Fíjate cuántos sentimientos puedes abrazar para transmutar y no enfermar el cuerpo con 
un simple decir: "LO SIENTO, TE AMO, PERDÓN, GRACIAS" o "CONFÍO" (taller 
de Ho'oponopono). Para esos sentimientos entrelazados en ti, poder liberarlos y reducir 
el momento para despertar en cada amanecer es un nuevo día de vida; respirar es la 
bocanada de aire como cuando naciste.

El día a día se vive; todo cambia cuando lo haces. Eres tú el generador de tu día a día,  
hora a hora, segundo a segundo. Si te manejas en automático, no te permites sentir, solo  
sigues las reglas; en cambio, el permitir es diferente, porque tú eres tú.

La vida nos enseñaron: tristeza, competencia, dolor, ira, juicio, críticas, envidia, y ¿para 
qué? Para ser mejores, para ser humanos, ¿sin resolución interna? ¿Para qué? Obsérvate 
frente al espejo y pregúntate: ¿quién soy en realidad? Y el amor dentro de ti, ¿dónde 
está? Comienza a revertir todos esos sentimientos negativos y encapsulados para vibrar 
en amor .

¿Cómo comienzas a vibrar? Solo observándote y sacando lo que eres; quién eres, todo 
está ahí, no fuera. La muerte, esta simple palabra de cuatro letras tiene una vibración 
altísima; por cada letra es un resonar infinito de frecuencias al universo. Cuatro letras 
que borran todas las negatividades anteriores. ¿Por cuál optas?

El abrir tu corazón con esa simple palabra "AMOR" en ti trae la abundancia del ser, 
alegría,  opulencia  y  luz  a  tu  vida,  para  saber  lo  Mental  que  eres  y  te  diriges  a  lo 
negativo; sin embargo, todo hoy gira en AMOR. Arriba es abajo y viceversa; el cielo a 
la tierra es, y cambiamos.

Comenzamos con el día que naciste: todo es cariño, amor y también tristeza por ser  
abandonado, hasta llegar a la familia elegida. Las formas de llegar son reaprendizajes de 



vida; tú elegiste ser así para cambiar tu historia . Entonces, emprendes desde tu alma.

El cambio de tu vida no es la muerte, ni la de alguien más, sino el cambio de estado  
físico a etéreo.
El alma es eterna.
Cuando enfermas, cuando tu mente explota, ¿cuánto esperas para decir basta?
El cambio está en ti, dentro de ti; solo mira y Obsérvate.
El cambio no está en otro lado; el otro lado solo te ayudará a entender la sabiduría 
dentro de ti. No es necesario ir a "lugares sagrados"; lo sagrado está dentro.
Si sientes el lugar, hazlo confiando y el resultado será el origen del ser.
Todo lo escuchado dentro del ser eres tú.
Nuestros padres enseñaron de una manera incorrecta, sin saberlo, siguiendo los linajes y 
patrones.  En cambio,  tú  puedes elegir  y  decidir  lo  mejor,  lo  más resonante  para  tu 
merecimiento.
La vida en este planeta es evolución espiritual, elevación en el espíritu, de la forma más  
simple, permitiendo escoger por nosotros mismos, sin el afuera.

Los tiempos cambian; todo cambia su esencia y llegaremos al mismo lugar de luz.
Todos somos niños re aprendiendo, y no hay otra cosa. El saber (no detenerse ) es 
comprender, trabajar para vivir cómodamente, sin apegos, sin sufrir por las cosas; solo 
son  cosas  materiales  (nada  llevamos)  y  cuando  acumulamos,  son  carencias  del  ser 
interno.

Así es como siempre: lidiar con algo me indicaba buscar lo mejor; buscaba y buscaba 
hasta que un día me presentaron a una persona,  R, de mucha luz que tuvo muchas 
experiencias en un estado de (muerte, con el Sagrado Corazón ), y allí cambió su vida.

Cuando me lo presentan, R me enseña mucho y me explica cosas que estaban en mi 
cabeza sin respuesta. Es allí cuando comienza, o mejor dicho, explota mi ser con mi 
interior. Igualmente, en ese momento y actualmente sigo con preguntas y respuestas, 
con  más  claridad.  Me  lleva  a  conocer  a  Romaniuk,  un  ser,  una  persona  con  tanta 
sabiduría. El día de hoy sigue estando en la pirámide creada con mucho amor en el 
Instituto FICI, y allí, por unas palabras y un trabajo por hacer (me envió a hacer una 



estrella como la que está dentro de la cueva de María ), comprendí la semilla que estaba  
sembrando.  Despegué  con  más  información,  luego  perdí  la  comunicación  con  esta 
persona R, pasan los años y vuelvo a encontrarlo, justo cuando uno está en resonancia; 
el universo te lo vuelve a mostrar. Y así seguimos con cursos y re aprendizajes.

ETAPA DE CAMBIOS
Tú eres la antena, el receptor de esa frecuencia vibratoria y la catalizas; la sientes, lo 
vibras. Si te sientes enfermo, es algo que necesitas sanar en ti. Busca la fuente dentro de  
ti, no fuera, y observa y cambia, transmuta. También, el comer sano envía mensajes a 
tus células sobre los cambios generados en tu campo morfo-genético, y así evolucionas. 
Todos los productos cosechados con el sol son la fuente divina.

Los conceptos establecidos han influenciado nuestras mentes incorrectamente. Veamos 
lo  que  estamos  haciendo  con  nuestro  cuerpo  y  planeta:  todo  se  recicla  y  nosotros 
también; solo se modifica nuestro ADN cuando despertamos y re aprendemos.

ESPIRITUAL
Es el espíritu de la fuente, el contenido de la misma (pureza). Nuestra alma contiene 
todo lo guardado de todas las vidas pasadas. ¿El motivo? Avanzar en la evolución del 
despertar . Cada vuelta es sanar, y nuestro sistema de 12 dimensiones y más; en esta 3D 
somos el jardín de infantes para ascender más rápido y estar en equilibrio con ella. Si no 
logramos hacerlo,  repetiremos la  historia  todas las  veces que sea necesario hasta el 
despertar y pasar a otros lugares.

Todos  estamos en  ese  crecimiento  y  tenemos la  comprensión,  por  lo  que  debemos 
trabajar los desapegos, que son la base de esta evolución.

APEGOS
Fueron inculcados durante muchos años para involucionar, para generar violencia en 
todas partes,  para depender de otros,  ¿para que no creas en la venida de Jesús a la 
Tierra?

Él mostró en sus parábolas cómo muchos seres, videntes, visionarios o como los quieran 
llamar de esas épocas pasadas, y decían que eran locos: muchos, Tesla,  Parravicini, 
Nostradamus, Da Vinci y muchos más.

Él mostró al mundo la paz, la evolución de todo lo que debemos hacer en nosotros. Sin 
embargo, en estos últimos años seguimos en involución; muy pocas son las partes de ser 
en el uno. Todo tiene que reciclarse en la vida, desde la gestación, desde pequeños hasta  
lo más grande, y ser soberanos.

Todos cumplen un "rol" en la Tierra, cual es limpiar su propia suciedad, y el que menos 
lo hace es el humano. Todos los animales cumplen su trabajo; están creados para la  
limpieza de sus espacios. La araña, con su telaraña, genera geometrías sagradas para 
limpiar y además come a los insectos depredadores. Las langostas, con sus pinzas en el 
mar, producen sonidos para limpiar las frecuencias, al igual que los cangrejos y otras 
especies. Los tiburones son los limpiadores de todo lo muerto, y las ballenas y delfines, 
con sus sonidos de aviso,  danzas y por  la  forma en que lanzan el  agua en lugares 
específicos, sintonizan con las frecuencias más altas del planeta.



Los polos en donde viven los osos cuidan el  akash de los humanos,  y todo eso lo  
destruimos. ¿Comemos? ¡¿Por qué?!

Todo está creado en vibración, aunque no lo creas; hasta la piedra vibra. Por eso se dice: 
no rompas nada. Todo tiene vida, no destruyas.

El agua vibra y resuena constantemente con olas, peces y moluscos.

El aire se mueve con brisa, lluvia y viento.

El fuego arde crispando sus llamas.

La tierra es todo lo que das y sientes; esos estados de pensamiento, la oscuridad en 
Gaia: el cambio de tu ser que planta odio, ira y enojo. Todo eso repercute. ¿Y cuál es la 
forma  de  limpiar?  Moviéndose  la  tierra  de  diferentes  maneras:  erupciones, 
inundaciones, fríos, calor, todo lo que se te ocurra, limpieza.

Toda palabra es vibración, resonancia, frecuencias, onda.

El viento susurra tu vida con el aliento hacia la luz; respira tu luz y todo lo extraño sale

Toda situación negativa queda en tu espacio y se acumula. Entonces, ¿qué sucede? Se 
rompen las cosas de la casa, mostrándote dónde debes sanar: agua (sentimientos), fuego 
(demasiado enojo y transmutación), viento (aire: volar y cambiar ciclos), tierra (enraizar 
y equilibrar).



La elevación de tu ser es sentir el daño y sufrimiento que otro tiene; es la compasión 
hacia el otro y comienzas a estar en la dimensión de luz.

Cuando sabes que el  alma está cerrada,  triste y no la dejas salir,  te  envía todas las 
señales  para  que  despiertes:  enfermedades,  dolores,  tristeza,  depresión,  ataques  de 
pánico. Y ahí es cuando debes soltar todo eso y decir: "Yo puedo, yo sé; hay otras cosas 
en mi ser, otro bienestar, otras situaciones de alegría, desapego; sentir mi ser, mi físico, 
y todo en vibración con la naturaleza."

¿Cuál es el motivo de no hacer igual que ellos? Viven. ¿Qué cosas arraigadas tenemos 
de las que dependemos, como nuestra mente en techo, comida y comodidad, siendo que 
todo eso es una forma de vida humana?

El universo te da todo; no falta nada.

Solo falta la coherencia del amor para ser la divinidad.

Seguimos hablando de todo el universo. Nosotros somos un grano de arena; somos nada 
y todo, somos galaxias infinitas. Tú puedes decir de todo al no conocer, sin embargo, las 
respuestas están dentro de cada uno, porque eres el universo.

La luz corre hacia la oscuridad, la abraza, la ama, la evapora.

Tu oscuridad es tu luz; todo es blanco y negro, gordo y flaco; todo es.

Todos los antónimos son lo mismo; eres tú.

Y volvemos a cómo estamos en este camino, todo lo re aprendido con distintas mancias 
te lleva a despertar la conciencia dormida y a recordarte quién eres. Y para eso, dejamos 
de lado el
EGO:
La posesión del "yo quiero", y lo convertimos en "YO AMO". Todo resuena distinto.
El  sabio saborea sus palabras;  no se  regodea de lo  dicho (EGO).  El  sabio tiene su 
aprendizaje de todos los talentos y propósitos dentro de uno, y su mundo de luz dentro 
de Urantia, Gaia, Terra, Argentum, están.

Tienes que saber que nada puede lastimarte, solo tú mismo cuando no entiendes; solo tú 
vuelves a lastimarte por no comprender.

El  sabio  saborea  la  humildad del  ser,  la  luz,  la  plenitud,  la  palabra  sanar  desde  la 
conciencia pura.
Cada medida de conciencia se adapta a cada uno en diferentes procesos, ya que las 
formas y lo elegido son distintos, dependiendo de cómo re aprenderán.

ENFERMEDAD
Entonces viene la pregunta: ¿por qué enfermamos o tenemos discapacidades, violencia, 
muerte, etc.?

Todo tiene su tiempo de evolución para llegar al amor incondicional del ser.

Lo interno de las enfermedades está en el cuerpo y grita tu dolor, pidiendo tu ayuda para 



liberar.
ODIOS es O DIOS: pedido de ayuda (ojo de Dios) observar.
IRAS es I RAS: ir a Dios.

Por controlar algo dentro de nosotros, no podemos darnos cuenta si no hay amor y solo 
deseo.
La discapacidad es enseñar a otro y mostrarle que se puede, que el poder interno y el  
amor son más fuertes ante cualquier discapacidad. Para el entorno, es mostrarte ante la 
fortaleza del ser Dios en acción, en la luz.

Cuanto más evolucionados estemos, veremos y sentiremos la facilidad de co-crear en el 
amor.
Todas nuestras evoluciones son distintas para crear nuestro mundo; no hay injusticias, 
nosotros  somos  los  injustos  por  culpar  al  otro  y  no  ser  responsables  de  nuestras 
acciones.
Lo trillado: eres el protagonista de tu historia, eres el escenario. Recuerda que creas 
desde antes de nacer y que el amor es la base de todo.

A      :  SIN MUERTE
MOR: SIN FIN

El ego es mente cerrada y lleva a las personas a estados de apego espiritual ("yo te voy a 
decir...") ( "tú pregúntame todo"); discernir.

Comprendiendo  esto,  te  das  cuenta  de  la  responsabilidad  asumida  y  el  estado  de 
conciencia que tenemos como seres humanos.

Llevará su tiempo reconectarnos y, sí, se puede; solo escúchate.
Y ser compasivo es estar en el lugar del otro, sintiendo sin apegarte para poder ayudar 
desde tu posición.

Sé simple, recordando tu esencia, pues lo material se utiliza para un avance terrenal, y 
apegarte sin sentido puede llevarte a no darte cuenta de que no estás viviendo.
Einstein decía que el amor es la fórmula correcta para todo en la vida; por eso estaba 
impecable con todos sus trajes iguales.

La humildad es ser la esencia misma (no material).

Dar en compasión y humildad es la esencia misma también; es el ser uno.

Cuando te das cuenta de todo, la vida es completa; vemos el AMANACER.

Nuestra esencia es nuestro interior de luz, es la chispa divina, el fractal, todo es.

Cuando descubres tu ser, esa semilla estelar, transmitiendo el decir en tu vida y en otros,  
crecerá; cosecharás tu luz .

Tú estás en la oscuridad y sabes la diferencia, y eso depende de ti.

APTITUD:
Es la capacidad innata con la que nacemos para hacer cosas; sería como nuestra esencia 
natural y NO cambia.



ACTITUD:
Son las acciones que adoptamos para mejorar o empeorar nuestra APTITUD.
Desde lo espiritual, vamos a adoptar una ACTITUD positiva para poder mejorar nuestra 
aptitud y así llegar al despertar de la consciencia.

ASCENSIÓN
Cuando vamos ascendiendo, somos más livianos; volvemos al origen de ser etéreos, y 
cuando llegamos y retornamos a la tierra, somos huesitos y continuamos con el proyecto 
ya creado.
En este portal de la luz de la existencia de todos los seres humanos, el amor es para 
trascender el movimiento presente, sabiendo que somos semillas estelares. El motivo de 
la semilla es conocer todas las explosiones de nuestro Padre, Madre y Espíritu Santo, 
más  las  dimensiones  estelares  paralelas  multidimensionales  que  cruzan  el  ser  en 
protección, uno con todo, y comprender los pequeños universos en unidad al ser luces 
con toda la humanidad .

¡Cuán pequeños somos cuando el vacío de la vida hace que todo sea nada!
Recordamos la vida al nacer; en nuestros ciclos evolutivos, todo es uno con la unidad 
del ser.
El amor es la base del emprendimiento; esto que escribo lleva años en mi vida para 
comprender todo lo dicho por Buda y por todos los gurús y seres espirituales, quienes 
también buscaron re aprender su sabiduría interna. Todos somos semejantes a Dios, lo 
que significa que, para el Padre Dios, consciencia, somos semillas de Él. Se hace la 
semejanza de Él mismo en mí y en ustedes cuando regresamos a la fuente.

MISERICORDIA
Se habla de misericordia, pues con la misma vara mediré a todos por igual; todos son 
hijos de Dios.

Yo también pasé por miedos, inseguridades, dolor, tristeza y pérdidas, y dentro de mí 
había algo que me hablaba y decía: "Dale, sigue, tú puedes".

Y cada día es un nuevo día; dejar de enojarme y comprender a ese yo interno es algo 
que se resuelve dentro de uno. Todos los sentimientos demuestran el orden y la lección 
a re aprender; todos somos maestros y alumnos. El tiempo y cuando uno comprende y 
dice: "me cayó la ficha".

Yo soy una herramienta poderosa, yo soy Dios en acción y el transmutar, como decía 
Saint Germain, con violeta, uno de los colores de la llama trina. Comienzas ese camino 
de luz;  los maestros ascendidos,  ángeles y arcángeles,  guías,  todos nos aman y nos 
guían desde que nacemos. Ellos escuchan y saben lo que necesitamos; solo nosotros 
tenemos que elevar nuestro ser en vibración y luz. Nunca estamos solos; solo en el 
silencio nos encontramos.



ADN SANACIÓN EPIGENÉTICA
Y allí encontramos nuestro ser para hablar a las células, a nuestros átomos, a la sangre,  
en  la  similitud  con  el  cosmos.  Los  científicos  cada  vez  más  se  asombran  de  la  
perfección de nuestro cuerpo, y a medida de nuestro reaprendizaje, sanamos.

Epigenéticos somos; nuestro ADN es el trabajo de re acomodar nuestras células con el 
presente activo. En acción, el campo electromagnético vibra para esas células ya traídas 
desde antes de nacer. Practica meditación, yoga, aaah, silencio, y te sentirás pleno, con 
la cabeza despejada de pensamientos inútiles. Tú eres el responsable de tus acciones y 
comienza el cambio, observando, aceptando, perdonando y soltando. Esto es libertad de 
acción.

El comprender nuestro interior y darnos cuenta de que nadie nos hace, sino que nos 
hacemos, aclara nuestra responsabilidad. A través del camino de la vida, los permisos, 
por miedos, abandonos, iras y enojos, nos falta la estima por permitir que nuestra mente 
le dé el poder.

Cuando esas nebulosas se disuelven en la mente, se disuelven en todo nuestro campo. 
Uds., yo, elijo cómo quiero llevar mi vida y ahí es cuando debemos observar el cómo.

El agradecer, sonreír, no juzgar ni criticar; solo con el "estoy vivo" y "gracias" hacen 
una gran diferencia. Solo tú decides el camino de tu vida, en el dolor y queja, o en  
alegría y libertad. Todos somos uno desde el amor incondicional, la neutralidad del ser. 
Todos somos unidad cuando sentimos ese todo y nada. Todos somos Dios en acción. 
Todos somos uno.

La verdad en tu ser, es la libertad, la soberanía, el AMOR, y todo es
A todos en mi expresión de libertad y comunicación, agradezco y me honro y te honro 
como alma en unidad.
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